
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 187/2022 
 

 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 
formalidades de praxe, para que seja oficiada a secretaria competente a fim de 
informar: 

 
 

 Por qual motivo a falecida Viviane Aparecida Leite estava sendo tratada 
como dengue na UPA sem nem ao menos ter sido realizado nenhum 
exame de sangue que constatasse tal enfermidade? 

 
 Por qual motivo após tantas idas a UPA, nenhum médico tomou a postura 

de realizar exame de sangue para constatação da dengue?  
 

 
 Qual base de postura ética se trata uma enfermidade sem a devida 

constatação?  
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

O requerimento se faz necessário visto que a paciente ora acima 

descrita, relatou em suas redes sociais que da data de 10 de maio até a data de 31 de 

maio, esteve quase que diariamente na UPA e que seus sintomas foram tratados 

como tosse e após como dengue. 

Contudo, por todos esses dias, nunca foi realizado nenhum exame 

de sangue ou sorologia que comprovasse tal enfermidade. 

Relata também que após ir até a Unicamp, com o atendimento 

correto e exames realizados, fora constatado que a enfermidade era LEUCEMIA, 

sendo a paciente submetida a tratamentos emergenciais e drásticos para tentar 

reverter seu grave quadro de saúde, o que não ocorreu, vindo a mesma a falecer. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá e respondera o ofício o mais 

rápido possível, trazendo as informações aos munícipes e familiares. 

Gabinete Ver. APE, 09 de junho de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de junho de 2022. 
 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


